



Pièces 2 Pièces

Superficie 38 m²

Référence 0601811079

Prix 200 000 €

Auron
Appartement à vendre (06660)

MAISONS & APPARTEMENTS

(06660) AURON Chemin du Puy grand deux pièces traversant et d'angle avec terrasse parking sous sol au centre cave Situé au chemin du puy le charme d'un appartement plein sud avec terrasse à mettre aux goûts du jour Appartement très convivial, chaleureux, une belle répartition des espaces une cave complète le bien. parking sous sol au centre d'Auron en sus du prix Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques Toute l'équipe vous remercie. Plaquette de présentation complète Visite virtuelle commentée sur demande. lots de copropriété - ...

(06660) AURON Chemin du Puy large two-room apartment crossing and corner with terrace underground parking in the center cellar Located on Chemin du Puy the charm of a south-facing apartment with terrace to bring up to date Very friendly, warm apartment, a beautiful distribution of spaces a cellar completes the property. underground parking in the center of Auron in addition to the price Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website The whole team thanks you. Complete presentation brochure Virtual guided tour on request. co-ownership ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





